

# Stadt und Heimattage attraktiv präsentiert

Impressionen vom Bruchsaler Stand bei der Messe für Caravan-Motor-Touristik in Stuttgart

► **Andreas Schüle** (ganz rechts), Leiter des Referats Landesmarketing im Staatsministerium Baden-Württemberg und seine Kollegin **Dr. Margot Goeller** (zweite von links) ließen sich gerne auf dem Stand der Heimattage von **Bernhard de Bortoli** zu einem Gläschen Bruchsaler Spargelbrand einladen.



▲ Auch der bekannte Moderator und Volksmusikinterpret **Hansy Vogt** (Mitte), der Bruchsal durch seine regelmäßigen Auftritte im Bürgerzentrum sehr gut kennt, freut sich auf die Heimattage Baden-Württemberg 2015 in Bruchsal.



▲ Sogar **Alexander Bonde** (rechts), Minister für Ländlichen Raum und Verbraucherschutz Baden-Württemberg, ließ es sich trotz straffen Zeitplans nicht nehmen, Bruchsal als Stadt der Heimattage Baden-Württemberg 2015 zu beglückwünschen.



▲ Landrat **Dr. Christoph Schnaudigel** (Mitte) informierte sich über die Vielfalt der Veranstaltungen im Heimattage-Jahr.



▼ Zahlreiche Medienvertreter/-innen informierten sich bei der Pressekonferenz am 20. Januar über die zwei großen Highlights 2015 im Gebiet des Kraichgau-Stromberg Tourismus: Die Gartenschau in Mühlacker und natürlich die Heimattage Baden-Württemberg in Bruchsal.

Texte: BTMV und He

▲ Oberbürgermeisterin **Cornelia Petzold-Schick** (links) lud nicht nur Mühlackers Oberbürgermeister **Frank Schneider** (zweiter von links) zu einem ganz besonderen Vorgeschmack auf Bruchsal ein, auch die übrigen Teilnehmer der Pressekonferenz durften sich von Partyservice **Heribert Schmitt** (zweiter von rechts) und **Ulrich Klumpp** (rechts) kulinarisch verwöhnen lassen. Fotos: BTMV

